



1月 CELERY

だより

2026年1月5日

ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



あけましておめでとうございます✿新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる、素敵な年になりますよう、お祈り申し上げます。今年度も残りわずかですが、一日一日を大切にし、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います！

久しぶりにお友だちに会えるのを楽しみにしながら、元気に登園してきた CELERY クラスさん！「おもち沢山食べたよ！」「神社に行ったよ！」と、年末年始の話で盛り上がっています♪今月は、お正月遊びを沢山して、まだまだお正月の気分を味わいながら、楽しく過ごしていきたいと思います！

12月は、「お芋のモンブラン」、「干し柿」、「クリスマスドーナツ」作りなど、作って食べる経験を沢山しました。

「お芋のモンブラン」では、自分たちで育てて収穫した大きなサツマイモを使って、とっても美味しいモンブランを作ることが出来ました！「モンブラン」は、フランス語で「白い山」という意味らしいですよ♪それを聞いた CELERY クラスさん、「お山の形にしなきゃ！」と、絞り袋を使って、とっても上手にモンブランを作っていました♥

「干し柿」では、子どもたちが、渋柿の皮むきを一生懸命して、11月の初めから毎日、渋柿から甘い干し柿になっていく様子を観察していました。渋柿と普通の柿を実際に食べ比べてみて、普通の柿は甘くて美味しいけれど、渋柿は、口がギュッとなるくらい渋くて美味しいことも知りました😊

12月の中旬になって、楽しみにしていた干し柿が完成！「本当に甘いのかなあ」と半信半疑の子どもたちでしたが、食べてみると、「あまい！♥」と、沢山おかわりをしていました♪ARINKOMURA、クリニックのスタッフや、お母さん・お父さんにも大好評で、とっても嬉しそうな CELERY クラスさんでした。

「クリスマスドーナツ」では、皆が大好きなドーナツに、抹茶のクリームや可愛いトッピングをして、クリスマスリースのようなドーナツを作りました。生地を丸く絞ったり、クリームを沢山混ぜて作ったり、とても大変でしたが、一生懸命作ったドーナツは、とっても美味しく、格別でした♥

「次は何を作ろうね！」と、食育の日をとっても楽しみにしている CELERY クラスさん！1月も、楽しく食育活動をしていきたいと思います♪



クリスマス会で、ハンドベルを演奏しました♪

「きらきら星」を一生懸命練習してきた CELERY クラスさん、本番は、息ピッタリの、とっても素敵な演奏が出来ました！

次は、「チューリップ」に挑戦します 🌸 😊



✿新しいおともだち & HAPPY BIRTHDAY !

✿たくさんいっしょにあそぼうね !

